

Essence: Doux enfants, le Père est venu pour vous décorer de la meilleure des décorations: la pureté.

Question: Quels sont les principaux signes de ceux qui naissent 84 fois?

Réponse: 1) Tout en se souvenant du Père, ils se souviennent aussi du *Professeur* et du Satgourou. Ils se souviennent des trois. Ils ne se souviennent pas du Père tout en oubliant le *Professeur*. C'est seulement s'ils se souviennent des trois qu'ils peuvent aller dans la terre de Krishna, c'est-à-dire jouer un *rôle* depuis le début. 2) Ils ne sont jamais vaincus par les tempêtes de Maya.

Om shanti. Avant toute chose, le Père vous demande, à vous les enfants: Vous n'oubliez pas que vous êtes assis devant le Père, le *Professeur* et le Satgourou, n'est-ce pas? Baba pense que parmi tous ceux qui sont ici, certains n'ont pas cette conscience. Mais c'est quand même le devoir du Père de vous expliquer. Voilà ce que veut dire se souvenir de Lui avec compréhension: Notre Baba est le Père et le *Professeur* illimité, et Il est vraiment le Satgourou, Celui qui nous ramènera, nous les enfants avec Lui. Les enfants, le Père est venu pour vous décorer. Il vous décore sans cesse de pureté et vous donne aussi des richesses sans limite. Il vous donne des richesses pour le nouveau monde où vous devez aller. Les enfants doivent s'en souvenir. Certains enfants font l'erreur de l'oublier donc ils ne ressentent pas le bonheur qu'ils devraient avoir. Jamais et nulle part ailleurs ne trouverez-vous un tel Père. Vous savez que vous êtes vraiment les enfants de Baba et qu'Il vous enseigne. C'est pourquoi Il est aussi le *Professeur*. Votre étude est pour le nouveau monde, pour la terre de l'immortalité. En ce moment vous êtes à l'âge de confluence. Les enfants, vous devez absolument vous en souvenir. Vous devez vous en souvenir fermement. Vous comprenez aussi qu'en ce moment, vous êtes dans le monde démoniaque, la terre de Kans. Même si certains ont une vision, cela ne leur permettra pas d'aller dans la terre de Krishna ou dans sa *dynastie*. C'est seulement si l'on se souvient du Père, du *Professeur* et du Satgourou – des trois – que l'on peut aller là-bas. Baba dit cela aux âmes. Les âmes, vous répondez: "Oui Baba! Baba, Tu nous dis la vérité. Tu es le Père et aussi le *Professeur* qui nous enseigne." L'Âme Suprême vous enseigne. Même les études de ce monde sont dispensées par des âmes qui s'expriment à travers un corps. Mais dans ce cas l'âme et le corps sont tous les deux impurs. Les gens de ce monde ne savent pas qu'ils sont les résidents de l'enfer. Vous comprenez que vous allez retourner dans votre demeure. Ici, ce n'est pas votre demeure. C'est la demeure étrangère de Ravan. Dans votre monde, il y a du bonheur en abondance. Les gens du Parti du Congrès ne pensent pas qu'ils sont dans un pays étranger. Ils pensent qu'avant il y avait le royaume des Musulmans, puis celui des *Chrétiens*. Vous savez désormais que vous allez retrouver votre royaume. Vous aussi vous pensiez que le royaume de Ravan était votre royaume. Vous aviez oublié qu'au début, vous étiez dans le royaume de Rama (de Dieu). Ensuite, en faisant le tour du cycle des 84 vies, vous êtes entrés dans le royaume de la peine de Ravan. Lorsque l'on vit dans un royaume étranger, il n'y a que de la peine. Toute cette connaissance devrait remonter en vous. Vous vous souvenez bien du Père, mais vous devez absolument vous souvenir des trois. Seuls les êtres humains peuvent prendre cette *connaissance*. Les animaux n'étudient pas. Les enfants, vous comprenez aussi qu'à l'âge d'or, on ne fait pas d'études pour devenir *avocat* etc. Le Père vous emplit de tous les trésors, mais vous ne deviendrez pas tous rois. Même si là-bas le commerce existe aussi, vous avez beaucoup de richesses. La loi veut que là-bas, personne ne fasse l'expérience de la perte. Il n'y a pas de *pillages* ou de bagarres etc. le vrai nom est paradis. Les enfants, vous savez maintenant que vous viviez au paradis et qu'en vous réincarnant, vous avez chuté. Les enfants, c'est à vous que le Père raconte cette histoire. Maya remporte la victoire sur les âmes qui ne naissent pas 84

fois. Le Père explique qu'il y a d'énormes tempêtes de Maya. Maya essaie d'en vaincre beaucoup. Tout en avançant, vous verrez et entendrez beaucoup de choses à ce sujet. Si le Père prenait une photo de tous les enfants, Il vous surprendrait en vous montrant comment ceux qui sont venus ici pendant si longtemps et qui ont appartenu au Père, se sont fait avaler par Maya. Ils sont morts et sont passés dans le camp de Maya. Ici, quand une personne meurt physiquement, elle renaît dans ce monde. Quand vous quitterez vos corps, vous irez vivre avec Baba dans la demeure illimitée. Là-bas (à l'âge d'or), il y a Baba, Mama et les enfants. Voilà de quoi se compose une famille. Dans la région suprême, il n'y a que le Père et les frères; il n'y a pas d'autre relation. Ici, il y a le Père, les frères et les sœurs. Ensuite, avec l'expansion, les relations s'élargissent et il y a des oncles paternels, maternels etc. En cet âge de confluence, vous appartenez à Prajapita Brahma et c'est pourquoi vous êtes tous frères et sœurs. Lorsque vous vous souvenez de Shiv Baba, vous êtes frères. Vous devriez vous souvenir de toutes ces choses. Les enfants, beaucoup parmi vous oublient tout ce que le Père vous explique. Le devoir du Père est de faire en sorte que Ses enfants deviennent aussi élevés que Lui. C'est pourquoi Il ne cesse de vous dire "Namaste". Il en explique la signification. Les sages et les saints hommes du chemin de la dévotion ne peuvent pas vous montrer le chemin de jeevan mukti. Ils font eux-mêmes des efforts pour obtenir mukti. Ils appartiennent au chemin de l'isolement. Comment alors pourraient-ils enseigner le Raja Yoga? Le Raja Yoga est fait pour le chemin de la famille. Dans la dévotion, Prajapita Brahma est représenté avec quatre bras. Cela signifie que ce chemin est celui de la famille. Le Père a *adopté* celui-ci. On les a donc nommés "Brahma" et "Saraswati". Voyez ce qui est fixé dans le *drama*! Les gens atteignent l'âge de la retraite à soixante ans et ils adoptent un gourou. Le Père est entré en celui-ci quand il avait soixante ans et Il est devenu le Père, le *Professeur* et le Gourou. De nos jours, les coutumes ne cessent de se dégrader. On fait même adopter un gourou aux petits enfants. Les âmes, voici l'Incorporel qui devient votre Père, votre *Professeur* et votre Gourou. Le monde incorporel est aussi appelé le monde des âmes. Vous ne pouvez pas dire que ce monde-là n'existe pas. On l'appelle aussi la demeure de la paix où résident les âmes. S'ils disent que l'Âme Suprême est sans nom, ni forme, ni époque, alors d'où viennent Ses enfants? Les enfants, vous comprenez comment *l'histoire* et la *géographie* du monde se *répètent*. *L'histoire* concerne les êtres vivants, et la *géographie*, les choses non-vivantes. Les âmes, vous savez pendant combien de temps vous avez régné sur votre royaume. On se souvient de *l'histoire* comme étant un récit, alors qu'en général la *géographie* s'applique à un pays. Ce sont les êtres vivants qui règnent sur un royaume, ce qui est non-vivant ne peut pas régner. L'histoire parle de la durée de tel ou tel royaume, ou bien de la période pendant laquelle Bharat a été gouvernée par les Chrétiens. Personne ne connaît *l'histoire* et la *géographie* de ce monde. Ils disent que l'âge d'or a existé il y a des centaines de milliers d'années, mais aucun, parmi eux, ne sait qui régnait alors, ni pendant combien de temps ils ont régné. C'est ce que l'on appelle *l'histoire*. L'âme est vivante et le corps est non-vivant. La pièce de théâtre entière concerne le vivant et le non-vivant. La naissance humaine est considérée comme étant la plus élevée. On fait le recensement des êtres humains, personne ne serait en mesure de compter les animaux. La pièce entière tourne autour de vous. C'est vous qui écoutez cette *histoire* et cette *géographie*. Le Père entre en celui-ci et explique tout. On appelle cela *l'histoire* et la *géographie* illimitées. C'est parce que vous n'aviez pas cette connaissance que vous êtes devenus tellement insensés. Si les êtres humains ne connaissent pas *l'histoire* et la *géographie* du monde, à quoi servent-ils? Maintenant, vous écoutez le Père vous raconter *l'histoire* et la *géographie* du monde. Cette étude est très bonne. Qui vous l'enseigne? Le Père. C'est le Père qui vous permet d'obtenir le plus haut statut, à savoir, celui de Lakshmi et Narayan et de ceux qui vivent avec eux au paradis. Là-bas il n'y aura pas *d'avocats* etc. Les gens n'étudieront que les arts. S'ils n'apprenaient pas différents savoir-faire, comment pourraient-ils construire les bâtiments? Ils se transmettent ces savoir-faire. Sinon, comment

pourraient-ils construire tous ces bâtiments etc.? Ils ne vont pas se bâtir tout seuls. Les enfants, vous comprenez tous ces secrets, numberwise, en fonction des efforts que vous faites. Vous comprenez que le cycle tourne sans cesse. Vous avez régné pendant telle période, puis vous êtes entrés dans le royaume de Ravan. Personne d'autre au monde ne sait qu'il est dans le royaume de Ravan. Les gens disent: "Baba, libère-nous du royaume de Ravan." Le *Parti du Congrès* les a libérés du règne des Chrétiens. Et maintenant ils disent: "*Dieu, notre Père, libère-nous!*" Vous en souvenez-vous? Personne ne sait pourquoi ils disent ces choses. Vous comprenez que le royaume de Ravan recouvre le monde entier. Ils disent tous qu'ils veulent le royaume de Rama, mais qui les *libèrera*? Ils pensent que *Dieu le Père* les *libèrera*, qu'Il deviendra leur *Guide* et qu'Il les ramènera avec Lui. Le peuple de Bharat n'a plus de bon sens. Il est devenu complètement tamopradhan. Les Chrétiens ne reçoivent ni autant de peine ni autant de bonheur que les habitants de Bharat, qui deviennent les plus heureux, et ensuite les plus malheureux; ce compte existe. Il y a tant de peine actuellement! Ceux qui ont *l'esprit religieux* se souviennent de Dieu et disent: "*Ô Dieu le Père! Libérateur!*" Votre cœur dit aussi: "Viens enlever notre peine et nous emmener dans le monde du bonheur!" Ils disent: "Emmène-nous dans le monde de la paix!" Vous, vous dites : "Emmène-nous dans le monde de la paix et dans le monde du bonheur!" Et maintenant que le Père est là, vous devriez être si heureux! Il y a tant de douceur pour les oreilles sur le chemin de la dévotion. Mais il n'y a pas plus de vérité qu'une pincée de sel dans un sac de farine. Ils ont une mela consacrée à la déesse Chandika (la déesse des crémateurs). Mais pourquoi existe-t-il une mela pour les crémateurs? Qui appelle-t-on "crémeur"? Baba a dit que certains, ici, renaîtront crémateurs là-bas. Ils vivent ici, mangent, boivent, donnent quelque chose, puis disent: "Rendez-nous tout ce que nous avons donné. Nous ne croyons plus ces choses, nous avons des doutes." Que deviendront de telles âmes si elles ont des doutes?" Il existe une mela pour ces Chandika. Ils iront quand même à l'âge d'or. Même s'ils deviennent des aides pendant une courte période, ils iront au paradis. Ces dévots ne savent rien de tout cela. Aucun parmi eux n'a la connaissance. Certains gagnent beaucoup d'argent avec des Gîtas illustrées. Aujourd'hui tout le monde aime les images. Ils pensent que c'est de *l'art*. Mais comment les êtres humains peuvent-ils savoir à quoi ressemblent les déités? À l'origine, vous étiez de *première classe*. Qu'êtes-vous devenus ensuite? Là-bas, personne n'est aveugle ou borgne. Les déités ont une beauté *naturelle*. Là-bas, la *beauté* est *naturelle*. Le Père vous explique tout et dit ensuite: Les enfants, souvenez-vous du Père! Il est le Père, le *Professeur* et le Satgourou. Souvenez-vous de Lui sous Ses trois formes et vous recevrez les trois héritages. Ceux qui viendront à la fin n'arriveront pas à se souvenir de Lui sous Ses trois formes. Alors, ils iront dans la libération. Baba a dit que la région subtile n'est faite que pour les visions, tandis que *l'histoire* et la *géographie* ont lieu ici. Personne ne sait combien de temps cela dure. Maintenant que le Père vous l'a dit, les enfants, vous pouvez le dire aux autres. Vous devez commencer par expliquer qui est le Père. Il est le Père illimité, l'Être *Suprême*. Un père de ce monde n'est jamais appelé Père Suprême ou Âme *Suprême*. Il n'y a qu'un seul Être *Suprême* et Il est appelé Dieu. Il est *empli de connaissance* et Il vous enseigne la *connaissance*. Cette *connaissance* divine est votre *source de revenu*. Même pour la *connaissance*, il y a un niveau élevé, un niveau intermédiaire et un bas niveau. Le Père est le Plus élevé et Son étude est la plus élevée. Le statut que vous obtenez est lui aussi élevé. Vous comprenez très vite *l'histoire* et la *géographie*, mais vous devez batailler pour le pèlerinage du souvenir. Si vous échouez dans le souvenir, vous échouerez aussi dans la *connaissance*. Si vous êtes vaincus et que vous partez d'ici, vous quitterez aussi cette *connaissance*. Ensuite, vous ne redeviendrez pas comme vous étiez, vous serez bien pire! Votre conscience du corps se révèle très vite à Baba à travers votre comportement. Il existe aussi le chapelet des Brahmines, mais beaucoup ne savent pas comment s'asseoir ici numberwise. Il y a de la conscience

du corps. Ceux qui ont la foi feront l'expérience du bonheur. Qui a la foi qu'il deviendra un *prince* quand il quittera son corps? (Tout le monde a levé la main). Les enfants ont tant de bonheur! Si vous avez tous cette foi, vous devez aussi avoir toutes les vertus divines. Avoir la foi dans l'intellect veut dire faire partie du chapelet de la victoire, et cela veut aussi dire devenir un empereur. Le jour viendra où les *étrangers* viendront à Mont Abu et cesseront d'aller dans les autres lieux de pèlerinage. Ils veulent étudier le Raja Yoga de Bharat. Qui a créé ce *paradis*? Vous faites des efforts, et si cela s'est passé au cycle précédent, le musée sera effectivement créé. Vous devez leur expliquer que vous voulez avoir une exposition permanente comme celle-là. Demandez-leur si vous pouvez *louer* le bâtiment pendant quatre ou cinq ans. Vous servez Bharat pour en faire le pays du bonheur et beaucoup en profiteront. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de rester dans un bonheur sans limite, soyez toujours conscients que c'est le Père Lui-même qui vous décore et qui vous donne des richesses sans limite. Vous êtes en train d'étudier pour le nouveau monde, le monde de l'immortalité.
2. Afin de faire partie du chapelet de la victoire, gardez la foi et imprégnez-vous de vertus divines. Ne pensez jamais à reprendre ce que vous avez donné. N'ayez jamais de doutes car vous risqueriez de perdre votre statut.

Bénédiction: Puissiez-vous donner des vertus avec l'eau fraîche de la miséricorde aux âmes qui ont de la colère en elles et devenir ainsi des âmes bénies.

Lorsque quelqu'un qui brûle de colère vient devant vous pour vous insulter et vous diffamer, alors, avec vos bons souhaits et vos sentiments purs, avec votre attitude et votre niveau, bénissez cette âme avec la vertu et le pouvoir de la tolérance. Les âmes en colère subissent une influence extérieure et c'est pourquoi, avec l'eau fraîche de la miséricorde, rendez ces âmes paisibles. C'est votre devoir à vous, les âmes bénies. C'est parce que vous êtes remplies de tels sanskars dans la forme vivante que vos dévots reçoivent de telles bénédictions de vos images non-vivantes.

Devise: Ceux qui font l'expérience du trésor de tous les pouvoirs en ayant du souvenir sont emplis de tous les pouvoirs.

*** OM SHANTI ***